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Beschreibung/Description 

 

Der New Yorker Eric Shans unternahm im Juni 2022 eine einwöchige Reise nach Berlin um 
Freunde zu besuchen und sich wieder mit der Stadt zu verbinden, denn er war schon 2007 
da. Damals wie heute inspirierten ihn die Lebendigkeit, Kreativität, Offenheit und die 
düstere, aber zukunftsorientierte Energie der Stadt. Genau so klingen auch die Tracks. 
Ausgangspunkt war die Haltestelle Frankfurter Allee. Auf seinen U-Bahn Fahrten durch die 
Stadt, waren es bestimmte Haltestellen, an denen er Abenteuer erlebt hat. Die 
entstandenen Eindrücke wollte er einfangen und in die Erstellung dieser Songs einfließen 
lassen. Als er nach New York zurückkehrte, schrieb er diese EP. 

 

 
 

New Yorker Eric Shans took a week-long trip to Berlin in June 2022 to visit friends and 
reconnect with the city, having been there in 2007. Then as now, he was inspired by the 
city's vibrancy, creativity, openness, and gritty but forward-thinking energy. That's exactly 
how the tracks sound. The starting point was the Frankfurter Allee stop. On his subway 
rides through the city, it was certain stops where he experienced adventures. He wanted 
to capture the resulting impressions and incorporate them into the creation of these 
songs. When he returned to New York, he wrote this EP. 
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Track List / Infos: 

 
01 Eric Shans - Frankfurter Allee (Original Mix) – 06:59 min 
ISRC: DEKB72077144 
02 Eric Shans - Ostkreuz (Original Mix) – 07:16 min 
ISRC: DEKB72077145 
03 Eric Shans - Tempelhof (Original Mix) – 07:52 min 
ISRC: DEKB72077146 
04 Eric Shans – Warschauer Strasse (Original Mix) – 07:03 min 
ISRC: DEKB72077147 
 
All Tracks written and produced by Eric Shans. 

Mastering by http://sledgermastering.by/. 
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